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São Caetano começa hoje testes 
em massa em comerciantes para 

abertura gradual das lojas
Foto: Arquivo JR

Começam hoje os testes 
em massa para comercian-
tes de São Caetano do Sul 
para detectar coronavírus. A 
gestão do prefeito José Au-
ricchio Júnior (PSDB) montou 
o Drive Thru de Testagem 
Rápida contra a covid-19 na 
Garagem Municipal (Avenida 
Presidente Kennedy com Rua 
Ângelo Lodi). Nesta primeira 
etapa, os exames vão ser rea-
lizados até sexta-feira (1/5), 
das 8h às 16h.

Trata-se de iniciativa iné-
dita no País, que visa pre-
parar a cidade para uma 
possível reabertura gradual 
das lojas a partir do dia 11 de 
maio. “Os exames mostrarão 

se a pessoa já teve contato 
com o vírus, se está na vigên-
cia da doença ou ainda não 
teve a covid-19. Fazemos isso 
de uma maneira preventiva 
para, possivelmente, a partir 
do dia 11 de maio, podermos 
ter a flexibilização do isola-
mento social e reabrir alguns 
segmentos do comércio, com 
os integrantes desses setores 
já com a prevenção feita”, 
afirmou o prefeito Auricchio.

“Assim, levamos seguran-
ça para os comerciantes, fun-
cionários e população. É uma 
maneira dinâmica e moderna 
para evoluirmos no controle 
da pandemia”, completou.

Página 3 Comércio poderá ser reaberto gradativamente a partir de 11 de maio

Pág. 06

A Prefeitura de Santo André emitiu o primeiro 
Certificado de Conclusão de Obra feito digital-
mente, utilizando o sistema Acto. Além da prati-
cidade para os solicitantes, que puderam cumprir 
as etapas do processo até mesmo pelo celular, a 
ação colabora para a redução de papéis.

Política

Pág. 02

O presidente Jair Bolsonaro fez um pro-
nunciamento durante 46 minutos na tarde de 
ontem sexta-feira (24), no Palácio do Planalto, 
para rebater as acusações feitas pelo ex-ministro 
Sergio Moro, que anunciou sua demissão do 
Ministério da Justiça mais cedo.

Santo André
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A pedido da Prefeitura de 
São Caetano, o juiz Antonio 
Carlos Pontes de Souza, da 3º 
Circunscrição Judiciária de San-
to André, proibiu uma carreata 
que estava marcada no ultimo 
domingo (19/4), na Avenida 
Goiás. O evento estava sendo 
organizado por alguns empre-
sários, grupos contrários ao 
isolamento físico, com apoio 
de políticos da oposição ao 
prefeito José Auricchio Júnior 
(PSDB), entre eles o vereador 
Cesar Oliva (PSD), que divulgou 
adesão ao movimento.

A iniciativa estava sendo 
classificada como “carreata da 
morte” nas redes sociais por in-
ternautas que são a favor do iso-
lamento social, que é a principal 
iniciativa para a não proliferação 
do coronavírus. Entidades médi-

cas, organizações de Saúde e au-
toridades têm recomendado a 
quarentena com base em infor-
mações técnicas e científicas. 
Para evitar maiores problemas 
de saúde, a Justiça definiu que 
se houvesse o ato, seria aciona-
da a Polícia Militar, Delegacia 
de Polícia Civil de São Caetano 
e Guarda Civil Municipal. A 
multa pelo descumprimento 
da determinação era de R$ 100 
mil para cada um dos organiza-
dores e de R$ 5.000 a cada um 
dos participantes.

“A Municipalidade fica obri-
gada a informar, de forma clara 
e sem riscos à população da 
região existência desta ordem 
judicial e do seu fundamento 
e orientados a se dispersarem 
pacificamente, ficando autori-
zada a gravação de imagens, 

notadamente das placas dos 
veículos, para a identificação 
e responsabilização de even-
tuais infratores. Intime-se com 
urgência”, frisou o Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo 
comarca de Santo André.

A alegação da Prefeitura é a 
de que o ato infringe o disposto 
no decreto municipal número 
11.522/2020, que determinou 
“situação de emergência” e, 
em seguida “calamidade públi-
ca” provocada pela pandemia. 
Por nota, a Prefeitura disse 
que respeita o “movimento 
democrático e as mobilizações 
sociais, mas não corrobora 
com atos que possam colocar 
em risco a saúde pública. O 
momento exige prudência, 
cautela e, acima de tudo, res-
peito à vida humana”.

A pedido da Prefeitura, Justiça
proíbe ‘carreata da morte’

Postagem do vereador Cesar Oliva na rede social

Reprodução Facebbok

Presidente Jair Bolsonaro diz 
que não houve intervenção
política na Polícia Federal

O presidente Jair Bolsonaro 
fez um pronunciamento na tarde 
de ontem sexta-feira (24), no Pa-
lácio do Planalto, para rebater as 
acusações feitas pelo ex-ministro 
Sergio Moro, que anunciou sua 
demissão do Ministério da Justi-
ça mais cedo. Acompanhado de 
seus ministros, Bolsonaro falou 
durante 46 minutos e negou que 
tenha pedido para o então minis-
tro interferir em investigações da 
Polícia Federal (PF).

"Não são verdadeiras as 
insinuações de que desejaria 
saber sobre as investigações em 
andamento. Nos quase 16 me-
ses em que esteve à frente do 
Ministério da Justiça, o senhor 
Sergio Moro sabe que jamais 
lhe procurei para interferir 
nas investigações que estavam 
sendo realizadas, a não ser 
aquelas, não via interferência, 
mas quase como uma súplica, 
sobre o Adélio [Bispo], o portei-
ro, e meu filho 04 [Jair Renan]", 
afirmou o presidente, em uma 
referência às investigações 
sobre a tentativa de assassi-
nato contra ele na campanha 
eleitoral de 2018 e às investi-
gações da Polícia Civil do Rio 
de Janeiro sobre o assassinato 
da vereadora Marielle Franco, 

também em 2018. Bolsonaro 
citou a lei n° 13.047 de 2014 
para destacar que tem a prer-
rogativa de nomear e exonerar 
o diretor-geral da PF.

"Falava-se em interferência 
minha na Polícia Federal. Ora bo-
las, se eu posso trocar o ministro, 
por que eu não posso, de acordo 
com a lei, trocar o diretor da Po-
lícia Federal? Eu não tenho que 
pedir autorização para ninguém 
para trocar o diretor ou qualquer 
um outro que esteja na pirâmide 
hierárquica do Poder Executivo. 
Será que é interferir na PF quase 
que exigir, implorar [a] Sergio 
Moro que apure quem mandou 
matar Jair Bolsonaro? A PF de 
Sergio Moro mais se preocupou 
com Marielle [Franco, vereadora 
assassinada] do que seu chefe 
supremo? Cobrei muito dele 
isso daí, [mas] não interferi", 
afirmou. O diretor-geral da PF, 
Maurício Valeixo, nome indicado 
por Sergio Moro, foi exonerado 
do cargo nesta sexta-feira.

O decreto de exoneração de 
Moro do cargo de ministro foi 
publicado em edição extra do 
Diário Oficial da União.  Em um 
pronunciamento pela manhã 
para anunciar que deixaria o 
governo, Sergio Moro afirmou 

que Bolsonaro queria colocar 
alguém de sua própria confiança 
na direção da PF. "Me disse, mais 
de uma vez, expressamente, que 
queria ter [na direção-geral da 
PF] uma pessoa do contato pes-
soal dele, para quem ele pudesse 
ligar, colher informações, que 
pudesse colher relatórios de in-
teligência. Este, realmente, não 
é o papel da PF”, afirmou Moro.

Jair Bolsonaro disse, em seu 
pronunciamento, que, como 
presidente, tem o direito de 
se dirigir diretamente a outros 
funcionários do governo federal, 
inclusive subordinados de seus 
ministros. "O dia que eu tiver 
que me submeter a qualquer 
funcionário meu, eu deixarei 
de ser presidente da República. 
Falei para que ele que quero 
um delegado [...] que eu possa 
interagir com ele. Por que não? 
Eu interajo com os órgãos de 
inteligência das Forças Armadas, 
eu interajo com a Abin [Agência 
Brasileira de inteligência], intera-
jo com qualquer um do governo. 
Sempre procuro o ministro, mas 
numa necessidade, eu falo dire-
tamente com o primeiro escalão 
daquele ministro", afirmou.

De acordo com Bolsonaro, 
o delegado Maurício Valeixo 

estaria cansado e a troca no 
comando da PF foi conversada 
com Sergio Moro. "Conversan-
do ontem com o Moro, entre 
muitas coisas, até que chegou 
na questão Valeixo, e eu falei 
que está na hora de botar um 
ponto final nisso. Ele está can-
sado, está fazendo como pode 
o seu trabalho. Pessoalmente, 
não tenho nada contra ele. 
Conversei poucas vezes com 
ele durante um ano e quatro 
meses, sim, poucas vezes, mas 
conversei com ele, e a maioria 
das vezes estava o Sergio Moro 
do lado. Então, falei que no dia 
de hoje o Diário Oficial publi-
caria a exoneração do senhor 
Valeixo. E pelo que tudo indica-
va, uma exoneração a pedido."

Em publicação no Twitter, 
após o pronunciamento, o agora 
ex-ministro Sergio Moro voltou a 
afirmar que o ex-diretor-geral da 
PF não pediu demissão do cargo. 
"De fato, o diretor da PF Maurício 
Valeixo estava cansado de ser 
assediado desde agosto do ano 
passado pelo Presidente para 
ser substituído. Mas, ontem, 
não houve qualquer pedido de 
demissão, nem o decreto de 
exoneração passou por mim ou 
me foi informado", postou.
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O material coletado será enviado para a USP para ser analisado
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Drive Thru: Começam hoje 
os testes em massa para 

comerciantes de São Caetano
Diagnóstico precoce da doença é fundamental para o tratamento mais adequado

Fotos: Eric Romero/PMSCS

A gestão do prefeito de São 
Caetano do Sul, José Auricchio 
Júnior (PSDB), lança iniciativa 
inédita no Estado de São Paulo 
que alia tanto a questão de 
Saúde quanto de Economia no 
enfrentamento ao coronavírus. 
A Prefeitura começa hoje (25) 
a realizar testes em massa em 
comerciantes e comerciários.

A primeira etapa do Drive 
Thru de Testagem Rápida contra 
a covid-19 vai até sexta-feira 
(1/5), das 8h às 16h, na Gara-
gem Municipal, localizada na 
esquina da Avenida Presidente 
Kennedy com a rua Ângelo Lodi.

“Os exames mostrarão se 
a pessoa já teve contato com 
o vírus, se está na vigência 
da doença ou ainda não teve 
a covid-19. Fazemos isso de 
uma maneira preventiva para, 
possivelmente, a partir do dia 
11 de maio, podermos ter a fle-
xibilização do isolamento social 
e reabrir alguns segmentos do 
comércio, com os integrantes 
desses setores já com a preven-
ção feita”, afirmou o prefeito 

Auricchio. “Assim, levamos se-
gurança para os comerciantes, 
funcionários e população. É 
uma maneira dinâmica e mo-
derna para evoluirmos no con-
trole da pandemia”, completou.

O diagnóstico precoce da 
doença é fundamental para o 
tratamento mais adequado. 
Consequentemente, a Prefeitu-
ra terá melhores condições de 
realizar ações de tratamento e 
prevenção da doença.

Caso o teste dê resultado 
positivo, o paciente é encami-
nhado para realizar outros exa-

mes complementares e saber 
o grau de comprometimento 
da saúde. Posteriormente, é 
encaminhado para receber o 
tratamento, seja isolado em 
domicílio (casos mais leves), 
internação e observação em 
leitos de média e baixa comple-
xidades ou para a UTI covid-19 
(casos mais graves).

“Não é preciso descer do 
carro. E, por favor, é impor-
tante ir de máscara”, destacou 
Auricchio, ao ressaltar que a 
quarentena está em vigência 
até 10 de maio no Estado de 

São Paulo e na cidade de São 
Caetano. “Você que pode, fique 
em casa. O isolamento social é 
a melhor iniciativa para evitar a 
disseminação do vírus”, enfati-
zou o prefeito.

PACOTE ECONÔMICO - 
Além de preparar a cidade 
para possivelmente reabrir 
o comércio gradualmente a 
partir do dia 11 de maio, a ad-
ministração José Auricchio Jú-
nior já havia tomado algumas 
medidas emergenciais para 
auxiliar a economia local, com 
ações para ajudar as empresas 

da cidade, que têm sofrido 
com queda no faturamento.

Dentre elas, a paralisação 
da cobrança de ISS (Imposto 
Sobre Serviço) nos meses de 
maio e junho, além da suspen-
são do Simples Nacional em 
abril, maio e junho. No total, 
o pacote de incentivos é de R$ 
24,2 milhões para 12.500 em-
presas da cidade. A Prefeitura 
vai publicar o regulamento 
sobre o enquadramento, os 
formulários virtuais e demais 
questões relativas à operacio-
nalização da iniciativa.

Não será preciso descer do veículo para realizar o teste do covid-19

Para ajudar a amenizar 
o sofrimento de famílias ca-
rentes durante a pandemia 
do coronavírus, a Fundação 
Via Varejo doou à Prefeitura 
de São Caetano do Sul 1.382 
quilos de alimentos, que, por 
intermédio do Fundo Social 
de Solidariedade, já estão 
sendo repassados a ONGs 
(Organizações Não-Gover-
namentais) que amparam 
pessoas em situação de rua.

Açúcar, arroz, café, fa-
rinha de trigo, feijão, leite, 
macarrão, maionese, molho 

de tomate, óleo de soja e 
sal estão sendo entregues 
pela Fundação Via Varejo no 
Banco de Alimentos, no Bairro 
Barcelona. As ONGs Irmãos 
de Rua, Mãos que Abençoam 
e AE Vida irão preparar as re-
feições e entregá-las prontas 
a quem mais precisa.

Além dos alimentos, a Fun-
dação também doou 13 frigo-
bares, utilizados para manter 
refrigerados os kits do pro-
grama de testagem domiciliar, 
mantido pela Prefeitura em 
parceria com a USCS e o apoio 

da USP e da GM. E, ainda, 100 
camas e colchões, que serão 
repassados pela Secretaria de 
Assistência e Inclusão Social a 
pessoas em situação de vulne-
rabilidade social.

COMO DOAR - A Prefeitura 
de São Caetano do Sul publi-
cou o Edital de Chamamento 
Público nº 002/2020, que 
regulamenta as doações de 
empresas durante a pandemia. 
As interessadas devem entrar 
em contato pelo e-mail comite.
controle@saocaetanodosul.
sp.gov.br.

Prefeitura recebe doação de frigobares, camas
e mais de 1 tonelada de alimentos da Via Varejo
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Marcel Munhoz propõe canal de 
comunicação direta entre pais e Seeduc 

para orientação das tarefas online
O vereador Marcel Munhoz 

encaminhou indicação ao Exe-
cutivo Municipal solicitando 
estudos e tratativas para a im-
plantação de portal de comu-
nicação entre os pais de alunos 
matriculados na rede pública de 
educação de São Caetano do Sul 
com a Secretaria de Educação 
do município, com o objetivo 
de instruir os pais que estão 
tendo dificuldades em acessar, 
gerenciar, administrar e executar 
as atividades virtuais escolares.

Segundo o parlamentar, a 

medida é de grande importância, 
tendo em vista que a medida 
das tarefas online foi criada em 
caráter de urgência, deixando 
muitos pais carentes no que 
tange à acessibilidade da ferra-
menta. Por conta disso, muitos 
pais estão tendo dificuldades em 
orientar os filhos, seja por falta 
de equipamentos necessários, 
como impressora, ou por inapti-
dão ou falta de habilidade. 

“Há grande importância na 
continuidade das atividades es-
colares em meio ao isolamento 

social por conta da pandemia 
do covid-19, portanto, o Poder 
Público deve encontrar meios 
fáceis e ágeis para que os es-
tudantes possam continuar 
seus estudos, sem prejuízo do 
período de pausa causado pela 
quarentena”, explica Marcel.

Marcel também é autor de 
indicação que solicita a higieni-
zação interna dos veículos de 
transporte público que circulam 
na cidade em todas as paradas 
terminais, a fim de diminuir o pe-
rigo de contágio do coronavirus.

Tem muita gente que não 
resiste à fofura de um pet. Mas, 
adotar no impulso só porque se 
encantou com o animal não é 
uma boa ideia. Existem vários 
pontos que devem ser pensa-
dos e levados em consideração 
antes de levar o animal para 
casa. Não importa a espécie, 
seja cão ou gato, ele vai precisar 
também de carinho, da atenção 
do tutor e que sejam observa-
dos e respeitados comporta-
mentos básicos e instintivos da 
sua espécie.

“Animal não é descartável. 
É um ser vivo que precisa de 
cuidados básicos para a sobre-
vivência e cuidados médicos 
quando necessário”, afirma o 

vereador Ubiratan Figueiredo, 
presidente da ONG SOS Cida-
dania Animal, de São Caetano 
do Sul, que ainda ressalva que 
“todo tutor vai precisar ter 
consciência de que irá gastar 
um tempo todos os dias cui-
dando do pet. Portanto, antes 
de decidir pela adoção de um 
animal é importante conhecer 
alguns fatores que precisam ser 
levados em conta, como espa-
ço, paciência, dinheiro, consul-
tar a família e, claro, tempo”.

Adotar por impulso não 
funciona. A adoção tem que 
ser muito bem pensada para 
que depois não haja arrepen-
dimentos e queiram se livrar 
do animal. Não é só deixar 

Adoção responsável

Ubiratan  pede atenção e paciência 
ao decidir adotar um animal

a comida e a água à dispo-
sição. Um gato precisa de 
carinho, atenção, escovação 
e limpeza das caixas de areia. 
Um cão, além do carinho, 
da atenção e da escovação, 
necessita de exercícios. E vai 
precisar de passeios diários 
ou brincadeiras com o tutor, 
independentemente do ta-
manho do quintal. Alguns, 
tanto gatos quanto cães, irão 
precisar de adestramento. 
E isso é outro ponto impor-
tante. O tutor tem que estar 
disposto a ensinar ou a con-
tratar um profissional que te 
ajude nesse quesito.

“Animais são como crian-
ças. É um teste de paciência 
diário. Se você não tem dis-
posição para isso, melhor 
cuidar de plantas ou pedras. 
Eles querem atenção quando 
você chega em casa, querem 
carinho na hora que final-
mente você conseguiu sentar 
no sofá para relaxar, também 
ficam doentes, destroem 
coisas, arranham móveis e 
cortinas, fazem necessidades 
nos lugares errados, até que 
sejam ensinados e por aí vai. 
Mas o amor e a lealdade que 
eles oferecem compensa 
tudo isso e mais um pouco”, 
explica Ubiratan.

Ubiratan Figueiredo fala da sua experiência com a causa animal

Corte

Thiago Auricchio é 
a favor da redução 

salarial dos deputados
A Assembleia Legislativa 

de São Paulo (Alesp) apre-
sentou quarta-feira (22), uma 
série de medidas com intuito 
de economizar recursos e 
destinar mais investimentos 
para o combate ao coronaví-
rus. Entre as ações, destaque 
para a redução salarial de 
30% dos deputados e 20% 
dos funcionários em cargos 
de comissão. Pacote vai re-
presentar uma economia de 
R$ 320 milhões. 

“A política tem que ser 
sempre um exemplo para a 
sociedade, um espelho daqui-
lo que queremos para o pró-
ximo e agora não poderia ser 
diferente. O momento exige 
isso e a Assembleia tem um 
enorme compromisso com 
o bem-estar da população. 
Todas as medidas terão o 
meu apoio e voto favorável”, 
explica o deputado estadual 
Thiago Auricchio. 

Além da redução salarial, 
as medidas ainda contemplam 
a redução de 30% da verba de 
gabinete, suspensão do paga-
mento da Licença Prêmio em 
dinheiro, a doação de 70% do 
Fundo Especial de Despesas da 

Alesp, devolução antecipada 
de 7% do Orçamento para o 
Estado e a revisão e enxuga-
mento de contratos. 

“Desde as primeiras no-
tícias do coronavírus em São 
Paulo a Assembleia vem tra-
balhando ativamente para 
dar sua parcela de contri-
buição no enfrentamento 
da pandemia. Reunimos di-
versos projetos em um só 
pacote pelo bem do Estado. 
Importante destacar que é 
a primeira Assembleia no 
Brasil a adotar essa medida. 
Que isso sirva de exemplo 
para todo o País”, explica o 
deputado estadual. 
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Fiscalização foi feita em parceria com o Consórcio Intermunicipal Grande ABC e contou com o apoio da Guarda Civil Municipal

Na últ ima quinta-feira 
(23/4), a Fundação Procon fis-
calizou mercados e sacolões de 
São Caetano do Sul, atendendo 
a denúncias de preços abusivos 
feitas por moradores da cidade. 
A fiscalização foi feita em parce-
ria entre Procon-SP e Consórcio 
Intermunicipal Grande ABC, 
com o apoio da GCM (Guarda 
Civil Municipal) de São Caetano.

Segundo o advogado Mar-
co Aurélio Sanches, diretor 
do Procon de São Caetano, 
que acompanhou a ação, as 

denúncias enviadas pelas pla-
taformas digitais do Procon 
referiam-se a preços dos pro-
dutos da cesta básica, sobre-
tudo arroz, feijão e leite, com 
altas de preços de 20 a 30%.

Foram visitados estabe-
lecimentos nos bairros Santa 
Maria, Santa Paula, Nova Gerty 
e Cerâmica. “Todos foram no-
tificados a apresentarem as 
notas fiscais de compras de 
aproximadamente oito produ-
tos da cesta básica”, informa 
Sanches. O Procon fará uma 

comparação das notas fiscais 
dos últimos meses e, se con-
firmado aumento abusivo, as 
empresas serão multadas.

VEJA COMO DENUNCIAR
Site https://www.procon.

sp.gov.br/: o internauta deve 
acessar o site e clicar no botão 
“faça sua reclamação” para 
acessar a área de login e se ca-
dastrar. O consumidor receberá 
um e-mail de confirmação de 
cadastro e acessando nova-
mente ele poderá fazer sua 
reclamação no botão específico 

para o coronavírus.
Aplicativo Procon-SP, que 

pode ser baixado nas platafor-
mas Android ou iOS (disponível 
gratuitamente na App Store e 
Play Store).

Facebook (https://www.
facebook.com/proconsp/) e 
Instagram (instagram.com/
proconsp).

Além de receber denúncias, 
o perfil @proconsp no Insta-
gram também apresenta vídeos 
de especialistas dando orienta-
ções e respondendo dúvidas.

Procon realiza fiscalização
em mercados e sacolões

A Prefeitura de São Caeta-
no tem esclarecido continua-
mente a população sobre o 
novo coronavírus, buscando 
estratégias para que as infor-
mações cheguem de maneira 
rápida e atualizadas a todos 
os munícipes. Boletins diários 
detalhados, investimentos e 
todas as ações estão sendo 
divulgados com precisão e a 
máxima transparência.

Ampliando a abrangência 
dessa comunicação, nos pró-
ximos dias todos os condo-
mínios da cidade receberão 
um informativo com dicas e 
medidas para conter a pro-
pagação do vírus. “Ainda não 
é o momento de afrouxar o 
isolamento. As pessoas pre-
cisam continuar adotando as 
medidas de segurança, prin-
cipalmente dentro dos con-

domínios“, afirma o prefeito 
José Auricchio Júnior.  

A responsabilidade do sín-
dico é grande, pois dentro de 
seu condomínio ele precisa to-
mar precauções pensando em 
como inibir e evitar a prolife-
ração da covid-19. Ele recebeu 
orientações para que conduza 
as questões da melhor forma 
possível e possa resguardar a 
saúde de todos os condôminos.

“Temos orientado os síndi-
cos com base em orientações 
governamentais, decretos 
municipais, legislação federal 
e todas as medidas de en-
frentamento ao coronavírus 
que objetivam a proteção da 
coletividade”, explica Carla 
Fuentes, assessora jurídica em 
condomínios e síndica.

Todas as áreas de lazer 
devem permanecer fechadas, 

incluindo salões de festas, chur-
rasqueiras e espaços comuns 
onde podem haver aglomera-
ção de pessoas.  A limpeza de 
elevadores, hall de entrada, 
corrimãos, maçanetas, biome-
tria, entre outros, deve ser re-
forçada com álcool ou produtos 
desinfetantes. 

O condomínio pode criar 
grupos solidários para auxiliar 
os idosos em compras e até 
mesmo para conversarem pelo 
interfone. Todos os casos sus-
peitos ou confirmados devem 
ser comunicados ao síndico 
para que oriente os demais 
moradores e funcionários. 
“Temos orientado os síndicos a 
reafirmarem seu compromisso 
com a saúde e bem-estar de 
todos os moradores. Todos são 
responsáveis pelo controle da 
pandemia”, destaca Carla.

Condomínios de São Caetano 
receberão informativo com dicas e 

cuidados no combate ao coronavírus  

Rua João D'Agostine, 150
Bairro Mauá

São Caetano do Sul

Telefones:Telefones:
4231-18514231-1851
4266-06074266-0607

PEDIDO ON-LINE
www.pizzamania.com.br
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Ajustes e
consertos de roupas

Rua Alagoas, 669
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842

Zig-ZagZig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas

Ação tem como objetivo a produção de 300 mil máscaras
Foto: Alex Cavanha/PSA

Programa Costurando com
Amor convoca costureiras

para produção de máscaras

Como forma de auxiliar a 
população de Santo André a 
superar a crise causada pela co-
vid-19 e impedir o crescimento 
da pandemia, a Prefeitura de 
Santo André, por meio do Fundo 
Social de Solidariedade, lançou 
na quinta-feira (23) o programa 
Costurando com Amor, que vai 
convocar costureiras interessa-
das em produzir máscaras.

O edital de chamamento foi 
publicado dia 23. O programa 
tem como objetivo produzir 
300 mil máscaras, que serão 
distribuídas gratuitamente para 
os munícipes em situação de 
vulnerabilidade social.

Para participar, os interessa-
dos devem se inscrever no link 
http://bit.ly/mascaradepanosa 
até o dia 27 de abril. O resultado 
do chamamento será divulgado 
no dia 6 de maio. Os convoca-
dos receberão um kit para a 
confecção, contendo tecido, 
linha e elástico.

O pagamento será fixado 
conforme a demanda, de acor-
do com a produção, sendo 
ofertado o valor de R$ 2 por 

O candidato deve entender de costura e possuir uma máquina de costura reta

máscara produzida. Após a 
retirada do kit, as pessoas se-
lecionadas deverão assinar um 
termo de compromisso com 
informações de responsabilida-
de sobre prazo de entrega e os 
devidos cuidados com a execu-
ção da remessa. Será assinado 
um contrato de prestação de 
serviço, que não possibilitará 
vínculo trabalhista.

Contamos com as costurei-

ras para ajudar a nossa cidade 
na produção de máscaras, que 
são itens fundamentais para 
evitar a transmissão do corona-
vírus”, afirmou a primeira-dama 
e presidente do Fundo Social 
de Solidariedade, Ana Carolina 
Barreto Serra.

O candidato deve entender 
de costura, possuir em fun-
cionamento uma máquina de 
costura reta, tesouras e local 

higienizado. Após o processo 
seletivo, será aplicado um teste 
prático para efetivação da vaga.

É obrigatório que o candida-
to seja pessoa física, morador 
de Santo André, e tenha renda 
de até dois salários mínimos. 
Os documentos exigidos para 
inscrição são cópia de RG ou 
CPF, cópia de comprovante de 
residência e cópia do compro-
vante de conta ativa bancária.

A Prefeitura de Santo An-
dré, por meio do Departa-
mento de Controle Urbano 
(DCUrb), emitiu o primeiro 
Certificado de Conclusão de 
Obra feito digitalmente, uti-
lizando o sistema Acto. Além 
da praticidade para os solici-
tantes, que puderam cumprir 
as etapas do processo até 
mesmo pelo celular, a ação 
colabora para a redução de 
papéis, já que não há docu-
mentação física.

O primeiro Habite-se di-
gital foi concedido no último 
sábado (18), justamente em 
um período de transforma-
ções no DCUrb. Em 9 de abril, 
o departamento finalizou 
a migração total de todos 
os processos físicos que es-
tavam na Prefeitura para o 
sistema Acto. Em duas sema-
nas, foram migrados para a 

plataforma 2.500 processos.
De acordo com o secretário 

de Desenvolvimento e Geração 
de Emprego, Evandro Banzato, 
as ações são fundamentais 
para facilitar o trabalho dos 
que desejam investir na cidade. 
“Mesmo em meio à terrível 
crise do coronavírus, seguimos 
trabalhando para simplificar a 
vida dos empreendedores na 
nossa cidade. Seguimos traba-
lhando para trazer praticidade, 
agilidade, menos burocracia e 
cada vez mais transparência 
para os serviços do DCUrb. Isso 
tudo gera maiores investimen-
tos, empregos e renda para a 
nossa cidade”, disse Banzato.

A ação da Secretaria de 
Desenvolvimento e Geração 
de Emprego faz parte do 
projeto Obra Fácil, que inte-
gra o programa Papel Zero e 
vai resultar em uma gestão 

mais transparente, eficiente 
e sustentável. Responsável 
pelos alvarás e análises de 
construções, aberturas, re-
formas e obras, a Prefeitura 
de Santo André vai emitir res-
postas com mais agilidade, 
utilizando meios modernos 
e digitais de comunicação.

A adoção do sistema traz 
diferentes benefícios, como 
comunicados enviados ele-
tronicamente, agendamento 
pela internet com técnico 
para sanar dúvidas - e também 
com fiscais para realização da 
inspeção na obra -, Estudo 
de Impacto de Vizinhança 
em formato eletrônico e sem 
subjetividades na análise, 
protocolo de serviços todos 
pela internet, 24 horas por 
dia, sete dias por semana, e 
acompanhamento passo a 
passo do projeto.

Cidade emite primeiro certificado
de conclusão de obra digital
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Programa especial de crédito foi aprovado durante sessão remota no Senado

Senado aprova crédito para 
micro e pequenos empresários

Já aprovado na Câmara, projeto vai à sanção presidencial

Em sessão remota ontem 
(24) o plenário do Senado 
aprovou, por unanimi-

dade, o programa especial de 
crédito para micro e peque-
nas empresas, no valor de R$ 
15,9 bilhões. O Projeto de Lei 
1.282/20, de autoria do senador 
Jorginho Melo (PL-SC), cria o 
Programa Nacional de Apoio às 
Microempresas e Empresas de 
Pequeno Porte (Pronampe), que 
oferece crédito mais acessível às 
microempresas com faturamen-
to bruto anual de até R$ 360 mil, 

Divulgação/Senado
e empresas de pequeno porte, 
com faturamento anual de até 
R$ 4,8 milhões. O texto segue à 
sanção presidencial.

MUDANÇAS - O projeto já 
havia sido aprovado pelos sena-
dores, mas na quarta-feira (22) 
sofreu alterações na Câmara dos 
Deputados, e foi aprovado na 
forma de substitutivo da depu-
tada Joice Hasselmann (PSL-SP). 
Ao retornar ao Senado, a relatora 
senadora Kátia Abreu (PP-TO) 
apresentou um novo parecer, 
acatando as mudanças feitas pela 
Câmara, com ajustes de redação.

Uma das alterações no texto 
aprovado inicialmente pelo Se-
nado, estabelece que as institui-
ções financeiras que aderirem 
ao programa entrarão com re-
cursos próprios para o emprés-
timo, a serem garantidos pelo 
Fundo Garantidor de Operações 
(FGO-BB) em até 85% do valor. 
Também foi reduzido o limite 
de crédito de 50% para 30% do 
faturamento, de forma a pos-
sibilitar um acesso mais amplo 

de empresas à linha de crédito. 
Como contrapartida, há uma 
exigência de que empresas be-
neficiadas assumam o compro-
misso de preservar o número 
de funcionários. Elas também 
não poderão ter condenação 
com trânsito em julgado em 
processos por irregularidades 
envolvendo trabalho análogo 

ao escravo ou trabalho infantil.
BANCOS - Os empréstimos 

poderão ser pedidos em qual-
quer banco privado participante 
e no Banco do Brasil, que coor-
denará a garantia dos emprés-
timos. Outros bancos públicos 
que poderão aderir são a Caixa 
Econômica Federal, o Banco do 
Nordeste do Brasil, o Banco da 

Amazônia e bancos estaduais. É 
permitida ainda a participação 
de agências de fomento esta-
duais, de cooperativas de cré-
dito, de bancos cooperados, de 
instituições integrantes do Sis-
tema de Pagamentos Brasileiro, 
das fintechs e das organizações 
da sociedade civil de interesse 
público de crédito.
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GILBERTO COSTA
C O N T E  C O M I G O

Diante da pandemia do novo coronavírus, o Tribunal Superior 
Eleitoral suspendeu temporariamente o cancelamento de títulos 
dos eleitores que não compareceram ao cadastro 
biométrico obrigatório, ou seja, esse eleitorado estará apto 
a votar normalmente nas Eleições Municipais de 2020.

O eleitor poderá acessar o título net (tse.jus.br), entre os 
dias 23 de abril e 6 de maio, para tirar o primeiro título de 
eleitor ou solicitar a transferência de município.

Resolução do TSE permitirá voto de eleitores
que ainda não fizeram cadastro biométrico

Diante da pandemia do novo coronavírus, o Tribunal Superior 
suspendeu temporariamente o cancelamento de títulos 

 que não compareceram ao cadastro 
biométrico obrigatório, ou seja, esse eleitorado estará apto 
a votar normalmente nas Eleições Municipais de 2020.

 (tse.jus.br), entre os 
, para tirar o primeiro título de 

eleitor ou solicitar a transferência de município.

Novo Viaduto Tereza Delta é 
entregue em São Bernardo

Ricardo Cassin/PMSBC

Novo viaduto está localizado sobre o Km 20,7 da Rodovia Anchieta

“Quando a pandemia acabar, esta conquista fi cará para a cidade”, disse Morando

O novo viaduto Tereza 
Delta, localizado sobre o Km 
20,7 da Rodovia Anchieta, foi 
entregue ontem sexta-feira 
(24/04) pelo prefeito Orlando 
Morando. Com 800 metros 
de extensão e idealizada para 
ser mais uma opção de acesso 
ao centro do município, a via 
contou com investi mento de 
R$ 159 milhões e será uma 
conquista que ficará para a 
cidade, quando a pandemia 
acabar. O viaduto conta com 
três faixas de rolamento, sen-
ti do Centro-Bairro. O trânsito 
já está liberado, bem como 
o acesso à Rodovia Anchieta 
(Marginal Sul), senti do Santos 
(ao lado do Cenforpe).

“Hoje era para ser um dia 
de festa, com a conclusão de 
um importante viaduto que 
melhorará ainda mais a Mobili-
dade Urbana em São Bernardo. 
Quando a pandemia acabar, 
esta conquista ficará para a 
cidade. Apesar do período 
de quarentena, que tem o 
objeti vo de reduzir o contágio 
pelo coronavírus, as obras de 
infraestrutura da cidade não 
pararam. Tudo foi feito res-
peitando as normas sanitárias 
e de distanciamento social”, 
afi rmou o chefe do Executi vo.

Também foi autorizado 
pelo prefeito Orlando Mo-
rando a reforma do outro 
viaduto (Bairro-Centro), com 

fechamento parcial da via 
para obras, com previsão de 
entrega em 45 dias. Até o fi m 
de maio, o complexo viário 
deverá ser totalmente entre-
gue com dois novos acessos 
à Via Anchieta: do centro de 
São Bernardo para São Paulo 
na primeira quinzena de maio; 
e o novo acesso da rodovia 
(Marginal Norte) para a região 
central será entregue até o 
fi nal do mês que vem.

AVANÇO EM MOBILIDA-
DE URBANA - Respondendo 
pelo segundo maior aporte 
em 2019, as obras de mo-
bilidade totalizaram R$ 215 
milhões em investimentos, 
envolvendo inaugurações 

como o viaduto dos Bombei-
ros, batizado de José Gomes 
da Silva – em homenagem 
ao líder de bairro, que con-
quistou uma série de me-
lhorias na região, por meio 
de seu trabalho social –, o 
Complexo Castelo Branco, 
finalizado em agosto, a linha 
Camargo, o prolongamento 
da Avenida Osvaldo Frego-
nezi, a entrega do segundo 
trecho do corredor Alvaren-
ga, a nova faixa de rolagem 
na praça Ibrahim de Almeida 
Nobre, no Centro, entre 
outras melhorias. Em 2018, 
esta gestão entregou ainda 
o Viaduto Mamãe Clory, no 
bairro Assunção.

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 
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